



ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA
PLANTEL 2 ERASMO CASTELLANOS QUINTO



COMUNICADO

A la comunidad del plantel:

Con la intención de promover el diálogo y el acuerdo entre los sectores de la comunidad, la Dirección del plantel se reunió esta semana con las y los jefes de grupo el pasado lunes 5 de abril, y con la comunidad docente, el martes 6.

Las y los alumnos ratificaron su apoyo a los profesores de algunas entidades universitarias cuyos pagos se han retrasado y su decisión de continuar el paro de actividades académicas.

En la reunión con profesores, la Dirección comunicó su reconocimiento a la decisión estudiantil. Ante la preocupación de las y los docentes por la evaluación del tercer periodo, se les invitó respetuosamente a considerar el trabajo realizado a la fecha como una opción para asentar las calificaciones correspondientes.

Cabe señalar que en el **Boletín UNAM-DGCS-304**, emitido el 6 de abril, la Universidad Nacional Autónoma de México ha informado que "...en las últimas semanas se han procesado los pagos pendientes a profesores de asignatura y ayudantes de profesor. Asimismo, se han generado nóminas extraordinarias para atender los casos de la Facultad de Ciencias...", por lo que se ratifica el compromiso por regularizar los pagos pendientes. La Dirección del plantel hace patente su solidaridad con el personal académico que ha vivido esta situación.

Con base en lo anterior, la Dirección del Plantel y los miembros del Consejo Interno en apego al espíritu universitario, instamos a la comunidad a favorecer el diálogo, el respeto y la comunicación como medios para resolver cualquier situación.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad de México, a 7 de abril de 2021.

LA DIRECCIÓN